

1 Rathaus



Das barocke Rathaus in der Mitte des Stadtplatzes wurde 1705/1706 von Baumeister Andreas Adler und Zimmermeister Blasius Frank an der gleichen Stelle wie der im Spanischen Erbfolgekrieg zerstörte gotische Vorgängerbau errichtet. Der langgestreckte Satteldachbau mit reich geschwungenen Volutengiebeln ist bis heute noch zu erkennen.

Im 20. Jahrhundert unterlag das Rathaus zahlreichen Umbaumaßnahmen, 1955 wurde der Wandbrunnen mit der Skulptur eines Kindes mit Frosch unter der Freitreppe hinzugefügt. Früher befanden sich im Erdgeschoss die Schranne, das Fleischhaus, das Brothaus, die Stadtwaage und verschiedene Läden. Somit war das Rathaus nicht nur der Mittelpunkt des Stadtplatzes, sondern auch Zentrum des Handels und des täglichen Geschehens.

Heute ist das Rathaus am Stadtplatz 48 eines von mehreren Verwaltungsgebäuden der Stadt Aichach.

